

UNIVERSITAS BINA NUSANTARA

Program Studi Sistem Informasi
Skripsi Sarjana Komputer
Semester Ganjil 2011/2012

ANALISIS DAN IMPLEMENTASI *E-MARKETING* PADA PT. SARI INDAH JAYA BERDASARKAN METODE SOSTAC®

Akbar Ali Armin	1200993756
Daniel Fathurachman	1200995793
Bagus Julianto	1200996985

Kelas / Kelompok : 08PCM / 09

Abstrak :

TUJUAN PENELITIAN, adalah menganalisis dan implementasi sebuah aplikasi *E-Marketing* bagi PT. Sari Indah Jaya guna memberikan kemudahan dalam mengakses informasi melalui fasilitas yang ada dan dalam hal berkomunikasi secara *online* dengan calon pembeli, sehingga dapat menghemat biaya pemasaran. Adapun tujuan lainnya dari penulisan skripsi ini bagi kelompok kami, adalah sebagai salah satu syarat studi strata satu

METODE PENELITIAN, metode yang digunakan pada penelitian ini adalah menggunakan metode SOSTAC® yang terdiri dari *Situation Analysis, Object, Strategy, Tactic, Action* dan *Control*. tidak lupa agar penelitian ini tidak bersifat *subjectif* maka penulis juga menganalisis hasil wawancara dari PT. Sari Indah Jaya, dan juga membuat kuesioner untuk mengetahui kebutuhan dari calon *customer*.

HASIL YANG DI CAPAI adalah sebuah *website E-Marketing* B2C yang dapat mendukung proses pemasaran PT. Sari Indah Jaya. Hal tersebut dapat membantu PT. Sari Indah Jaya untuk memperluas pemasarannya dan penghematan biaya.

SIMPULAN, dengan menggunakan *website E-Marketing* yang dibuat akan dapat mengoptimalkan kegiatan pemasaran dan juga diperkirakan dapat mengurangi biaya pemasaran perumahan Permata Sari Indah pada PT. Sari Indah Jaya.

Kata Kunci : Analisis dan Implementasi, SOSTAC®, *E-Marketing*.

PRAKATA

Puji syukur dan terimakasih penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat karunia-Nya, sehingga skripsi yang berjudul Analisis dan Implementasi *E-marketing* pada PT.Permata Sari Indah berdasarkan metode SOSTAC ini dapat terselesaikan. Skripsi ini merupakan salah satu syarat dan kelengkapan studi jurusan sistem Informasi pendidikan Strata-1 di Universitas Bina Nusantara, Jakarta.

Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih atas bantuan baik berupa saran, bimbingan, dorongan, nasehat ataupun kritik yang telah disampaikan oleh berbagai pihak yang telah membantu dalam penyelesaian penulisan skripsi ini. Untuk itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada :

1. Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat yang telah diberikan-Nya kepada kami, Sehingga kami dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik
2. Kedua orang tua dan keluarga penulis yang selalu memberikan motivasi, dukungan, pengorbanan, dan doa yang tiada henti-hentinya di panjatkan demi kelancaran skripsi ini.
3. Bapak Indra Kusumadi Hartono, SS., MM. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan dukungan, bimbingan dan pengarahan dalam menyelesaikan skripsi dari awal hingga akhir.
4. Bapak Prof. Dr. Ir. Harjanto Prabowo, MM., selaku Rektor Universitas Bina Nusantara yang telah memeberikan kesempatan kepada penulis untuk belajar dan menyelesaikan skripsi di Bina Nusantara University.
5. Bapak Johan, S.Kom., MM., selaku Kepala Jurusan Sistem Informasi Universitas Bina Nusantara.

6. Ibu Yuliana Lisanti, S.kom., M.ITM., selaku Sekretaris Jurusan Sistem Informasi Universitas Bina Nusantara
7. Bapak H. Uman Rukmanta, selaku pemilik PT. Sari Indah Jaya yang telah mengizinkan penulis untuk menggunakan perusahaan tersebut sebagai objek penelitian skripsi.
8. Bapak Nacep Hendar King, ST, selaku direktur PT. Sari Indah Jaya yang telah mengizinkan penulis untuk menggunakan perusahaan tersebut sebagai objek penelitian skripsi.
9. Seluruh teman-teman yang telah memberikan bantuan, dorongan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
10. Serta segenap dosen dan karyawan Universitas Bina Nusantara dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu disini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan kelemahan karena adanya keterbatasan dalam pengetahuan, pengalaman, maupun waktu. Oleh karena itu, apabila terdapat kesalahan dalam Skripsi penulis meminta maaf dan tetap menunggu kritik dan saran. Akhir kata penulis berharap Skripsi ini dapat berguna bagi pembacanya, dan dapat digunakan sebagai bahan pendukung untuk penulisan- penulisan karya tulis lainnya dimasa yang akan datang.

Jakarta, Juli 2012